

Padre Pío



Nombre: Francisco Forgione
 Fecha de nacimiento: 25 de mayo de 1887
 Lugar de nacimiento: Pietrelcina, Italia

El Padre Pío recibió la gracia de tener los estigmas, es decir, las heridas de Jesús.

FRANCISCO FUE UN NIÑO MUY SENSIBLE Y ESPIRITUAL. A LOS 5 AÑOS TUVO UNA APARICIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS. EL SEÑOR PUSO SU MANO SOBRE LA CABEZA DE FRANCISCO. ESTO LE IMPACTÓ TANTO QUE LE OFRECIÓ SU VIDA A JESÚS. MUCHAS VECES SE LE APARECIÓ LA SANTÍSIMA VIRGEN.



A LOS 15 AÑOS DE EDAD, FRANCISCO ENTRÓ EN EL SEMINARIO COMO FRAILE CAPUCHINO. DURANTE SU VIDA TUVO MUCHOS OBSTACULOS Y ENEMIGOS, PERO SIEMPRE CONFÍO EN LO QUE JESÚS LE DECÍA:

YO ESTARÉ PROTEGIÉNDOTE Y AYUDÁNDOTE, SIEMPRE A TU LADO HASTA EL FIN DEL MUNDO



FRANCISCO TOMÓ POR NOMBRE RELIGIOSO FRAY PÍO. EN CIERTA OCASIÓN SE ALIMENTÓ ÚNICAMENTE DE LA EUCARISTÍA DURANTE 20 DÍAS Y, AUNQUE SE SENTÍA DÉBIL FÍSICAMENTE, SE PRESENTABA A CLASE CON MUCHA ALEGRÍA. FUE UNA DE LAS MEJORES ÉPOCAS DE SU VIDA.

DESPUÉS DE SU ORDENACIÓN, ENFERMÓ Y FUE ENVIADO A SU PUEBLO PARA QUE SE REESTABLECIERA. FUE ALLÍ CUANDO TUVO LOS PRIMEROS SÍNTOMAS DE LOS ESTIGMAS: LAS CINCO LLAGAS DE CRISTO CRUCIFICADO. EL PADRE PÍO LAS LLEVÓ EN SU CUERPO DURANTE 50 AÑOS.

ERA LA MAÑANA DEL 20 DE SEPTIEMBRE DE 1918. ESTABA EN ORACIÓN, DE PRONTO UNA GRAN LUZ ME DESLUMBRÓ Y SE ME APARECIÓ CRISTO. SENTÍ COMO UNAS FLECHAS ME HERÍAN LOS PIES, LAS MANOS Y EL COSTADO, Y ME SANGRABAN Y ME DOLÍAN HASTA HACERME PERDER TODAS LAS FUERZAS PARA LEVANTARME, PERO JESÚS SIEMPRE ME AYUDÓ, COMO ME LO HABÍA PROMETIDO.



LOS MÉDICOS QUE OBSERVARON LOS ESTIGMAS, QUE DESPEDÍAN OLORES A FLORES, NO PUDIERON HACER CICATRIZAR SUS LLAGAS NI DAR EXPLICACIÓN DE ELLAS. NO HABÍA DUDA, SE TRATABA DE UN FENÓMENO SOBRENATURAL. LA NOTICIA DE QUE EL PADRE PÍO TENÍA LOS ESTIGMAS SE EXTENDIÓ RÁPIDAMENTE, Y MILES DE PERSONAS ACUDÍAN A VERLO, BESARLE SUS MANOS, CONFESARSE CON ÉL Y ASISTÍAN A SUS MISAS.



EL PAPA PÍO XII FUE QUIEN INSPIRÓ Y BENDIÓ LOS GRUPOS DE ORACIÓN DEL PADRE PÍO QUE ACTUALMENTE SE SIGUEN DIFUNDIENDO POR TODO EL MUNDO. TAMBIÉN FUNDÓ LA "CASA ALIVIO DEL SUFRIMIENTO", CUYA FINALIDAD ES LA DE CURAR AL ENFERMO EN CUERPO Y ALMA.

FRAY PÍO TUVO VARIOS DONES ESPECIALES COMO EL DE LA BILOCACIÓN, QUE ES ESTAR EN DOS LUGARES AL MISMO TIEMPO; EL DE LA PROFECÍA, CON EL QUE PUDO ANUNCIAR EVENTOS DEL FUTURO; Y PODÍA HACER CURAS MILAGROSAS POR EL PODER DE LA ORACIÓN.



DESPUÉS DE MISA SE SENTABA EN EL CONFESIONARIO MUCHAS HORAS. TENÍA EL DON DE LA CLARIVIDENCIA, POR MEDIO DEL CUAL CONOCÍA EL INTERIOR DE CADA PERSONA. HUBO GENTE QUE ESPERÓ HASTA 3 Y 4 DÍAS PARA CONFESARSE CON ÉL.



EL PADRE PÍO MURIÓ EL 22 DE SEPTIEMBRE DE 1968, DESPUÉS DE HABER MURMURADO DURANTE HORAS "JESÚS, MARTA". SUS FUNERALES DURARON 4 DÍAS. SE CALCULA QUE MÁS DE CIENTO MIL PERSONAS PARTICIPARON EN SU ENTIERRO. AL MORIR DESAPARECIERON LOS ESTIGMAS, CON LO CUAL SE CONFIRMÓ SU ORIGEN MÍSTICO Y SOBRENATURAL.

EL 2 DE MAYO DE 1999, DURANTE LA BEATIFICACIÓN DEL PADRE PÍO, EL PAPA JUAN PABLO II RECORDÓ LO QUE EL PADRE PÍO SOLÍA REPETIR:

CONFÍAD PLENAMENTE EN EL CORAZÓN DIVINO DE CRISTO, COMO UN NIÑO EN LOS BRAZOS DE SU MADRE.

EL 20 DE DICIEMBRE DEL 2001, JUAN PABLO II APROBÓ EL DECRETO EN EL QUE SE RECONOCEN LOS MILAGROS ATRIBUIDOS A LA INTERCESIÓN DE PÍO DA PIETRELICINA, Y LO NOMBRÓ SANTO.



SU BEATIFICACIÓN FUE LA DE MAYOR ASISTENCIA EN LA HISTORIA.